
USA. Direttore, ho letto bene? Il Teramo in serie B? Per carità’,
non sono invidioso…….
 

se ci sono riusciti vuol dire che sono bravi. Quanti derby Giulianova-Teramo
ho seguito negli anni.Ero corrispondente da Giulianova del Corriere dello Sport e il
redattore mi voleva bene perche’ lui e la sua famiglia passavano l’estate a casa
nostra.

La squadra giallorossa si preparava a puntino per quell’incontro. Allenamenti
intensi  sotto lo sguardo del  solito gruppo di  tifosi  che seguivano il  lavoro dei
ragazzi e dell’allenatore. Un anno,a Teramo,venni intervistato da Radio Pescara e
dissi che,in fondo, il Teramo aveva meritato la vittoria.. Apriti cielo,
tutti a dirmi che avevo sbagliato,che non potevo dimenticare la passione e l’amore
che avevamo tutti pe rla nostra squadra..
Avevano  ragione  e  oggi  mi  affido  proprio  a  quelle  dichiarazioni  per  ricordare  ai
tikfosi  giuliesi  di   fare  uno  sforzo  immenso  per  ridare  lustro  e  vigore  al  nome
della nostra squadra.Bando alle chiacchiere,signori.Unite le vostre forze e tirate
fuori tutto l’impegno che avete sempre dimostrato nella vita quotidiana del nostro
paese. Non dimenticate il glorioso passato e le tante vittorie in categorie superiori.
Dimenticate i ripicchi personali.mettete assieme un
gruppo solido capace di ridare lustro al nome della squadra giuliese.
Il Teramo in B. E voi che fate?
Benny Manocchia – USA
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